

PETITE HISTOIRE

DE LA

Paroisse de Ste-Helene

Dédiée à tous ses habitants, à l'occasion de l'inauguration et
bénédiction de leur magnifique église paroissiale.

Le 21 janvier 1904 sera dans l'avenir une date mémorable pour les paroissiens de Ste-Hélène ; c'est qu'ils auront eu, ce jour-là, le bonheur d'y voir inaugurer leur si jolie église commencée en mai 1901.

Et, en cette heureuse circonstance, il nous a semblé opportun de retracer l'histoire de cette paroisse pour l'avantage des générations futures. Notre travail étant terminé, nous avançons l'époque des fêtes joyeuses pour en faire l'humble hommage à nos concitoyens avec l'offrande de nos bons souhaits de prospérité et de bonheur pour la prochaine et les nouvelles années à venir. Paix aux hommes de bonne volonté. Ce 24 déc. 1903.

l'honneur de comparer la crèche où reposera le Divin Enfant à celle de l'étable de Bethléem, mais le paroissien



Rev. P. J. Cardin.

Prise de possession de l'église.
Messe de minuit.

Le voyageur ou le citadin habitués aux splendeurs des décors, aux merveilleux effets de l'électricité et aux belles cérémonies des riches cathédrales ne seraient évidemment pas éblouis s'ils nous venaient voir cette nuit ou demain ; ils nous feraient peut-être

qui croit que tout finit où finit son patrimoine, — celui-là sera ravi et sa compagne et ses enfants se croiront sûrement en paradis !